



Laurent et certains de ses coéquipiers de l'ASGHAND : photos de 90 à 96  
Il était un des rares joueurs à pouvoir évoluer soit au poste d'ailier gauche  
soit au poste de gardien de but  
(grâce à la formation et aux conseils de Martial et Patrick !)  
Une singularité jamais oubliée à l'AS Gournay Hand ...

En mai 98, il était revenu fêter les 30 ans du Club avec plaisir.  
Depuis on l'avait revu de temps en temps sur les plateaux pour  
encourager Hervé, Nicolas et Matthieu : son frère et ses neveux  
handballeurs gournaisiens ou pour accompagner son fils Martin,  
à qui il avait aussi transmis la fibre de notre sport.  
  
Des retrouvailles toujours appréciées,  
qu'il nous faudra maintenant imaginer !

Impossible de retrouver la date de sa première licence car pas d'archives avant 1989

Dernière saison 1997-1998

Retour en images et articles sur son parcours à l'ASG Hand

## HAND-BALL - A.S. GOURNAY 29/10

Les ETS BELLAY, de Cuigy-en-Bray  
ont offert des maillots à l'équipe 1A



Samedi dernier, au gymnase, juste avant leur rencontre avec l'équipe de Saint-Marcel, les joueurs de l'équipe 1A ont reçu de superbes maillots rouges offerts par les Etablissements Bellay " Meubles Brayons ", de Cuigy-en-Bray.

Ce second jeu de maillots sera utilisé lorsque les adversaires de Gournay porteront les mêmes couleurs que celles de l'A.S.G.

# L'A.S.G. Hand-Ball parrainée <sup>90/91</sup> par le Café-PMU " Le Week-End "



« Samedi dernier, les seniors A de l'A.S.G. hand-ball ont étrenné leurs nouveaux maillots « or et rouge » offerts par M. et M<sup>me</sup> Knokaert, café-tabacs PMU « Le Week-End ». Après un début de match explosif à l'avantage de Val-de-Reuil (7 à 5 à la 10<sup>e</sup> minute), l'arbitre jugeant que les joueurs confondaient engagement et brutalité, a renvoyé les deux équipes aux vestiaires.

La rencontre est reportée à une date ultérieure et tous les Gournai-

siens auraient préféré offrir une victoire à leurs sympathiques sponsors. Ils leur renouvellent leurs remerciements et remercient également : « Le Cesar's » qui a offert un ballon et le groupe Azur (Gérard Lenoir) pour le don de trois maxi-sacs de sport.

# La Société Générale soutient l'ASG Hand-Ball

92/93



Ces sweat ont été offerts aux joueurs de l'A.S.G. hand-ball (1A et 1B) par la Société Générale.

Joueurs et dirigeants renouvellent leurs remerciements à M. Bernard, Directeur de l'agence locale de la Générale.

Quant aux bas de survêtements, ils ont pu être achetés grâce aux cartes de supporters vendues aux locaux. Un grand merci à tous !

R. III - Neufchâtel - Gournay : 11-23

92/93

## Les Neufchâtelois étouffés



*Les handballeurs de Gournay ont consolidé leur position.*

— Neufchâtel - Gournay : 11-23 (4-11).  
— 50 spectateurs.  
— Arbitre : M. Jacques Lemaître.  
NEUFCHATEL-EN-BRAY : Nicaise et Canac, Rolland, Lacaille (1),  
Levasseur (1), Bance (2), Ovide (1), Bidault (3), Gaulier, Cadinot (3).  
GOURNAY-EN-BRAY : Crépin et Robac, Bensaert (1), R. Canu (1),  
S. Lanu (9), Crépin (2), Devergie, Leroux (2), Porthault (2), Pouillet (4),  
Thioux (2).

Tous les Brayons amateurs de handball attendaient la rencontre de samedi soir entre Neufchâtel-en-Bray et Gournay-en-Bray. Aux extrémités du pays de Bray, les deux équipes le sont aussi au niveau du classement. Les Neufchâtelois sont avant-derniers et les Gournaysiens, troisièmes.

### Etouffés

Les Neufchâtelois ont été littéralement débordés par leurs adversaires. Pendant plus de dix minutes, les attaquants de Gournay ont semé la déroute dans la ligne de défense neufchâteloise. Stéphane Canu, Crépin et Thioux portèrent l'avantage des visiteurs à 0-5, avantage qu'ils conservèrent jusqu'à la 12<sup>e</sup>. En effet, jusque-là les joueurs de Neufchâtel n'avaient pas réussi à marquer, se heurtant à une défense très serrée. Les Gournaysiens étouffèrent les Neufchâtelois petit à petit, jouant un jeu collectif et très rapide. Nicaise eut bien du mal à défendre ses buts, mais il fit quelques beaux arrêts.

Stéphane Canu inscrivit cinq des onze buts de la première période pour Gournay, permettant à son équipe de se détacher. Neufchâtel réussissait à réduire le score notamment par Bidault à deux reprises.

Score à la mi-temps 4-11.

A la reprise, les joueurs de Marc Ablard se heurtèrent à une défense neufchâteloise plus serrée et à un Bruno Canac, qui touva rapidement ses marques dans les buts. Mais dès la 7<sup>e</sup>, Stéphane Canu et Pouillet notamment se déchainèrent, inscrivant huit buts à eux deux. Pendant ce temps, Luc Cadinot avait trouvé partiellement la faille pour Neufchâtel. S'étant heurté de nombreuses fois à Crépin, il inscrivit trois buts à Robac.

Mais les Gournaysiens ne se laissèrent pas dominer et neutralisèrent les Neufchâtelois. Ce derby brayon fut de bonne qualité, bien arbitré par M. Jacques Lemaître. C'est sur le score de 11-23 que se clôturait ce match. Les Gournaysiens ont justifié leur place de troisième.

HANDBALL

R.III masculine : Gournay - Rouen H.B. (25-20)

92/93

## Grâce à Stéphane Canu



Les handballeurs de Gournay disputaient, samedi soir, un match très important face au Rouen H.B. Classés troisièmes, les Rouennais espéraient bien faire chuter les Brayons (cinquièmes). Mais les joueurs de Marc Amblard en ont décidé tout autrement. Ils ont corrigé les Rouennais, leur infligeant jusqu'à dix points de retard. Voyons plus en détail cette victoire.

Il faut bien dire que les choses commençaient mal pour les Brayons. Mais ceux-ci résolurent la situation sans s'énerver, restant très calmes. Pourtant, jusqu'à la 7<sup>e</sup> minute, ils furent menés 1-3, n'ouvrant leur score qu'à la 6<sup>e</sup> minute. Puis après ils sortiront le grand jeu, empêchant le R.H.B. de marquer le moindre but pendant vingt minutes. Un joueur de

Gournay, bien servi par ses équipiers, sera l'un des bourreaux de Rouen : Stéphane Canu qui, pendant ces vingt minutes, marquera huit buts.

Les joueurs de Gournay retrouveront en l'espace de deux buts les qualités qui leur avaient manqué au début de match : la vivacité et la rapidité. A la 25<sup>e</sup> minute, le score de 12-3 est sans appel. Il reflète bien la domination brayonne. Pour le moment jamais Rouen n'a été capable de jouer au même niveau. Et malgré trois buts dans les trois dernières minutes, le R.H.B. souffre. Score à la mi-temps : 15-6.

Mais, en seconde période, les Brayons connaîtront quelques petits passages à vide et le gardien rouennais ne sera plus le même. La première conséquence est le nombre supérieur de

buts marqué par le R.H.B.

Pourtant Stéphane Canu commençait bien, inscrivant les deux premiers buts de cette fin de match. Mais les Rouennais reposés et remontés par les conseils de leur entraîneur avançaient plus encore, allant chercher, provoquer, la chance. Rabaissant un peu la défense, Duvivier (R.H.B.) put mieux exprimer ses tirs des huit mètres. Mais comme Crépin, Robac faisait un beau numéro dans les buts.

Même s'ils furent plus malmenés en seconde période qu'en première, les Gournaysiens ont prouvé qu'ils pouvaient gérer leur avance. Ils ont aussi montré que leur actuel classement n'est pas le miroir de leur niveau de jeu. Score final : 25-20.

J. J.



L'équipe de l'A.S. Gournay 1A







HAND-BALL

94/95

## Rencontre de haut niveau entre l'A.S.G. et Autoliv France



*Avec un joueur qui évolue en Nationale, et 3 ou 4 en " Régionaux ", l'équipe Autoliv France a donné une excellente réplique à ses amis de l'A.S.G.*

*Une rencontre équilibrée et de bon niveau, jouée dans le meilleur esprit sportif et arbitrée par Marc Amblard.*

# Le Challenge Stéphane SAUTEUR

94/95

*Une réunion très amicale*



Le Challenge Stéphane Sautteur organisé par l'ASG-handball à la mémoire d'un joueur trop tôt disparu n'a rassemblé cette année que les joueurs du Club : jeunes et seniors, hommes et femmes.

Matches et concours se sont succédé tout l'après-midi en présence de M. Démare, président, Marc Amblard, entraîneur depuis... 30 ans et des autres dirigeants.

Cette réunion très amicale s'est prolongée, le soir, par le traditionnel repas de fin de saison partagé par les adultes et les enfants.

Au menu : charcuterie, merguez, chipolata, brochettes, chips et salades composées, fromage, dessert et café.

Un moment très convivial qui resserre les liens d'amitié, et donne envie aux joueurs comme aux dirigeants de faire encore mieux la saison prochaine.

## A.S.G. HANDBALL

L'A.S.G. <sup>(1)</sup> leader du championnat  
de Régionale 3 (Poule B)



ÉQUIPE 1A : Pouillet Nicolas, Canu Stéphane, Evrard Michel, Robac Laurent, Ragues Alain, Amblard Marc, Crépin Martial, Thioux Sylvian, Devergie Yannick, Canu Raynald et Auguste Patrick.

# MÉMO CLUB

- *Président* : Jean Démare.
- *Vice-Président* : Daniel Leroux.
- *Secrétaire* : Marc Amblard.
- *Secrétaire adjoint* : Yannick Devergie.
- *Trésorière* : Brigitte Bazin.
- *Trésorier adjoint* : Robac Laurent.

## LICENCIÉS

- SENIORS ..... 26
- JEUNES ..... 14
- Dirigeants jeunes .... 3
- Dirigeants seniors ... 3

2 sponsors pour un jeu de survêtements.  
Merci à Arlette et Jean-Marc du Bar Tabac PMU « Le Week End » et au  
Papa de Yannick Devergie « Garage Opel ».  
Jean-Lou Pain, Maire de Gournay, a assisté à la rencontre.







*Saison 96-97 Montée en R2 : autour d'une table à Ferry et une soirée inoubliable chez le Président Demare*



Excellence

04/98

## A Césaire-Levillain, A.L.C.L. 20 - Gournay 24

Déplacement chez le co-leader de la poule ce samedi ! Comment les Brayons allaient-ils négocier ce nouveau défi ?... Connaissant les qualités physiques de l'adversaire, grosse interrogation et les 5 premières minutes qui virent les défenses assurer une virginité du score donnèrent un aperçu de la suite des événements.

Espérant que cette chute sera bientôt un mauvais souvenir, nous lui souhaitons un très rapide rétablissement.

Cette rencontre fut arbitrée magistralement par MM. Métaayer et Lecacheur et habilement menée par les 2 gardiens cités plus haut assistés de N. Pouillet, S. Canu, N. Rapin, H. Robac, S. Porthault, M. Errard, E. Dos Santos, L. Thierry, A. Mohoric.

J.D.



Le rôle des deux gardiens de Gournay allait être prépondérant. L'époustouflante prestation de M. Crépin et de L. Robac fut à la hauteur des espérances ; les joueurs du champ se devaient de leur faire honneur et d'assurer un succès net et sans bavure. Net, il le fut ; sans bavure ?... Encore trois pénalités ratés mais hormis ce petit faux pas, chacun, à tour de rôle, joua au top et mouilla le maillot.

A la mi-temps, 10/11 en faveur de Gournay, qui bien que diminué numériquement en début de seconde mi-temps, ne permit jamais aux locaux de mener à la marque. Avec 6 buts d'avance à 5 minutes de la fin, les "jaune et bleu" surent garder la tête froide et ramener une très précieuse victoire.

Bravo à tous et à samedi au gymnase pour affronter Honfleur, autre belle équipe.

A noter qu'à la 37<sup>e</sup> minute, une grosse frayeur frappa Gournay en la personne de Hervé Robac qui, à la suite d'un choc, resta quelques instants inconscient et dut être examiné au C.H.U. de Rouen : minerve pour la semaine.

Excellence Régionale

07/98

## A.S.G. - Montville 30-29 Un final à couper le souffle ... cardiaques s'abstenir !

Ce samedi, l'équipe première devait affronter (malgré son modeste classement tout relatif) un rude adversaire : Montville, Réserve d'une Nationale 3 ce qui implique bien évidemment une "aide" qui n'est pas que morale.

Dès le coup d'envoi, Gournay prend régulièrement l'avantage mais le manque de concentration (trop fréquent) après chaque réalisation des locaux fait que dans les secondes qui suivent Montville revient à la marque et ce à 7 ou 8 reprises pour réussir sur quelques balles perdues à s'échapper et distancer Gournay vers la 20<sup>e</sup> minute, de 4 buts.

Le mental des locaux a beaucoup évolué depuis le milieu de la saison passée et avec beaucoup d'application l'équipe refit son retard pour atteindre les 30 premières minutes avec l'avantage d'un but. Ouf.

A la reprise restabilité du score dans les premières minutes, puis se souvenant que la 2<sup>e</sup> place du championnat est en jeu le sérieux reprit le dessus... à la 40<sup>e</sup> minute le tableau d'affichage indiquait 23/19, à la 50<sup>e</sup> 27/22 ; les Brayons se devaient et pou-

vaient "tuer le match" : ils furent tout près de le faire... Hélas trois fois hélas, les buteurs habituels ratèrent à tour de rôle 2 puis 4, puis 6 occasions toutes "cuites" sur des "caviars" intelligemment amorcés ; en 7 minutes le pire faillit arriver : 27/23, 27/24, 27/25, 27/26, 27/27, 28/27, 28/28, 29/28, 29/29 sur la remise en jeu, le chrono indique moins de 10 secondes de jeu, relance 1-2 passes et avec un culot ponctué de réussite à 3 secondes de la fin shoot... et but 30/29. Dans le tonnerre d'applaudissements des supporters en délire... les hurlements, l'arbitre n'ayant pas entendu le klaxon de la fin du match faillit relancer les Montvillais... Quel suspense. Quel match, la victoire était acquise mais faute de confondre vitesse et... ce qui se devait d'être une victoire dans un fauteuil fut arrachée de haute lutte, pour le spectacle c'est formidable, mais à ce petit jeu, il peut y avoir de la casse...

Pourquoi toujours ce "trou" de la 50<sup>e</sup> minute ?... Nul doute que les entraîneurs sauront trouver la parade sous peu.

L'on s'aperçoit dans ces moments "périlleux" que les entraînements sont plus que néces-

saires et doivent être bien travaillés et suivis, il est urgent de mettre un terme à cet habituel flottement. Meilleure attaque du groupe. Gournay peut encore mieux faire car il est inimaginable de pointer en dernière place pour la défense !

Tous les maillots furent mouillés et tous les joueurs sont à féliciter pour leur prestation. Tous ont marqué et seul le résultat final comptant, peu importe le tableau de chasse de chacun.

Bien sûr avec Martial, impérial dans ses buts, étaient présents sur le terrain les deux Nicolas P. et R., Stéphane, Raynaud, Michel, Laurent, Antoine, Manu et Samuel.

Souhaitons un prompt rétablissement aux deux frères Robac, Laurent et Hervé, pièces indispensables de l'équipe qui se morfondent sur le banc de touche.

C'est également un grand plaisir de constater que la réserve engrange les victoires et se prend à espérer à un retour (plus en rapport avec les qualités de ses joueurs) à un niveau supérieur. Un grand bravo à eux tous et les supporters plus nombreux que d'habitude en lever de rideau ne s'y trompent pas. Gournay produit du beau et bon jeu, il faut continuer à venir les encourager ; c'est triste et peu motivant de voir devenir des bancs vides.



J.D.

A.S. Gournay  
bat Césaire-Levillain 29-23

Bien décidés à défendre une seconde place acquise suite au report du match A.S.G. - PTT Rouen, les banlieusards rouennais étaient venus avec des ambitions ... non dissimulées les premiers contacts ne laissant planer aucun doute.

Le match sous la direction de M. Spetch, de Dieppe, démarra sans round d'observation ; le ton était donné et le grand mérite des gournaisiens fut de ne pas tomber dans la provocation et de ne répondre que par une maîtrise et un dispositif bien assis, aidé en cela par l'ouverture du score : toujours un plus pour le moral !

Au handball, il faut marquer des buts, beaucoup de buts, mais un match se gagne de plus en plus en défense et encore une fois, Laurent Robac et Martial Crépin furent les grands artisans de ce succès en démoralisant leurs adversaires par de somptueuses et spectaculaires parades ... Les joueurs de champ, quant à eux, assurèrent le reste grâce à une bonne et intelligente organisation et par le sérieux de l'accomplissement de leur rôle respectif. La maîtrise du score était locale et la mi-temps fut sifflée sur une substantielle avance : 7 buts !

L'arrivée de N. Rapin, retardé sur la route, redonna le moral et sans une invraisemblable malchance qui vit cinq tirs consécutifs s'écraser sur les poteaux d'un gardien archibattu, Stéphane Canu et Michel Errard auraient pu " tuer le match " en quelques minutes. Cette non réussite eut pour effet de redonner des velléités aux visiteurs qui reprirent un peu de couleurs. Dommage, l'occasion était belle de soigner le goal-average mais l'essentiel était préservé les 3 points.

Cette victoire permet d'espérer bien des choses samedi prochain 14 février, jour de la remise à jour du calendrier, les locaux devant rencontrer les PTT de Rouen, autre " morceau coriace ".

Comptant sur ses fidèles et merveilleux supporters, les joueurs de Gournay espèrent qu'avec leur soutien inconditionnel, ils seront capables de se montrer dignes des espoirs mis en eux (attention à l'horaire très certainement avancé).

Aux deux gardiens cités plus haut, il faut également féliciter pour leur prestation : M. Errard, cap. (7), N. Pouillet (4), S. Canu (10), N. Rapin (4), S. Porthault, A. Mohoric, L. Thierry (2), F. Robac (2), G. Gorin.

A.S. Gournay  
bat A.S. PTT Rouen 18-17

Epoustouflantes, grandioses, titanesques ... tout en étant un ennemi inconditionnel des superlatifs que dire d'autre de ces 30 premières minutes qui furent les meilleures produites sur le plancher du gymnase depuis bien longtemps !

Non seulement l'on vit une équipe très organisée imposer son jeu en cette journée de rattrapage mais également le jour de gloire de Martial Crépin, invraisemblable sur des tirs à 6 m., 9 m. + 2 pénalties ... résultat en 30 minutes 5 buts encaissés !... un record surtout devant les très performants joueurs rouennais. Il est dommage que l'attaque fut plus timorée qu'à son habitude, ne marquant que 10 buts dans ce même laps de temps. Il est vrai que les spécialistes du truquage que sont les postiers de la capitale du département y furent pour quelque chose, il est évident que le réalisme bien connu des locaux cette saison avait de quoi effrayer.

A la reprise, fort de la prestation plus qu'exceptionnelle de Martial, très sportivement Laurent Robac lui abandonna la place lui laissant le soin de continuer son numéro de découragement des attaquants rouennais. Était-ce la bonne solution ? ... car après avoir tout donné en première période, l'influx nerveux pouvait-il être le même ? La réponse fut rapide et la sanction sévère, trop sévère pour Martial : 6 buts en 9 minutes. Gournay ne réussissant pour sa part qu'à tromper l'excellent gardien visiteur à trois reprises. L'heure était venue (en espérant que cela ne fut pas trop tard) de passer le témoin à Laurent Robac dont les qualités ne sont plus à démontrer. C'est un grand gardien et il savait que tous comptaient sur lui et il ne déçut pas les espoirs mis en lui. Si délicat qu'était le pari, il le tint à 13/11, une réaction devenait urgente. L'hémorragie se devait d'être stoppée : ce qui fut fait à la 15<sup>e</sup> minute de cette seconde période. Le score était de 14-13 ! ouf ! plus que 15 minutes et tout semblait se stabiliser, les locaux se reprirent à espérer, encouragés en cela par une galerie " sportivement " bruyante et efficace mais les rouennais entrevoyant la possibilité d'inverser le score se ruèrent à l'attaque ne parvenant pas en dépit de la pression et de l'intox cherchant à déstabiliser non seulement l'équipe mais surtout l'arbitre qui eu le grand mérite de tenir dans le domaine du presque jouable cette fin de match les actes d'anti-jeu (prises de bras, obstructions et autres ceinturages) plus vicieux les uns

que les autres obligèrent l'arbitre à user de l'exclusion à un rythme plus qu'habituel. Une égalisation à 15/1 se produisit à la 20<sup>e</sup> minute, suspense ! pour les 10 dernières minutes qui se résumèrent en une véritable guerre de tranchées. Un combat sans merci se déroulait dans " l'arène " et si les spectateurs avaient assisté à une première mi-temps de rêve, ils furent servis sur le plan émotionnel pour cette deuxième et ultime mi-temps. Combien fut utile en ce moment délicat le soutien du public. S'il était pratiquement impossible d'approcher des buts rouennais, les visiteurs se faisant de plus en plus remarquer par leurs actes d'anti-jeu (il était assez impressionnant de voir l'état des bras des partenaires de Michel Errard, promu capitaine pour ce super match).

Les locaux se devaient quand à eux de maîtriser cette " fureur " et la classe de L. Robac associée à un maintien de la distance à deux longueurs réussirent à signer une merveilleuse utile et surtout très méritée victoire par la plus petite marge d'accord mais ... qui se plaindra d'avoir gagné.

Ce match dont la première mi-temps était digne d'une division supérieure restera marqué dans les esprits de tous.

L'A.S.G. alignait : M. Crépin, L. Robac, M. Errard (cap.), N. Pouillet, St. Canu, N. Rapin, H. Robac, S. Porthault, A. Mohoric et L. Thierry.

Le prochain rendez-vous à domicile est le samedi 7 mars contre Lillebonne. A bientôt et bonne trêve.

## Excellence Régionale

# Honfleur - Gournay 24-34

A Honfleur, Gournay qui se souvenait de sa mésaventure du match aller tenait à donner une image plus en rapport avec ses valeurs.

Aucune discussion possible, le match aller fut bien un "accident", les Calvadosiens en firent le triste constat. Jouant leur jeu sans gaspiller de précieuses balles, les Brayons firent la démonstration de leurs qualités en prenant d'entrée de jeu la direction des opérations et en restant concentrés pendant 50 minutes se permettant quelques fantaisies dans les dix ultimes minutes tout en contrôlant le score et le match.

Bravo encore une fois aux dignes représentants de cette spectaculaire discipline et félicitons leurs auteurs. M. Crépin - qui en l'absence de Marc Amblard - avait sous sa coupe L. Robac, N. Pouillet, M. Errard, N. Rapin, H. Robac, A. Mohoric, F. Robac, S. Canu et L. Thierry.

Samedi 7 mars à 19 h., Gournay reçoit l'équipe de Lillebonne et espère comme toujours avoir l'appui de ses nombreux supporters et... plus encore !

A noter que la presse régionale ne faisant pas état du match en retard contre les PTT Rouen, il faut lire Gournay en deuxième position mais non pas avec 37 points pour 16 matchs mais 40 points pour 17 matchs joués.

J.D.

## Excellence Régionale

### A.S.G. - Brionne 34-21

#### Les Gournaisiens conservent avec brio leur seconde place

Devant une équipe n'ayant plus rien à perdre mais au grand complet et dont certains résultats pouvaient laisser planer un doute (vainqueur du H.A.C., facile leader du groupe) l'équipe fanion de la section hand pouvait être dans l'expectative, d'autant qu'elle se présentait très fortement diminuée par l'absence de trois éléments prépondérants victimes de blessures ou retenus pour événements familiaux mais surtout sans remplaçants de joueurs de champ ; les deux titulaires dans les buts étaient bien présents mais l'un d'eux fortement grippé n'était là que pour pallier une défaillance de son coéquipier.

Pas de problème de changement pour le manager qui fit se ménager au mieux les joueurs par une tactique qui s'avéra finalement payante. Ce manque d'effectif fut plus que largement compensé par un cœur énorme et dès le coup de sifflet libérateur de M. J. Lemaître de Dieppe, Gournay se rendait maître du jeu au bout de 3 minutes : 6 à 0 ce qui fit demander un premier temps mort par le capitaine Brionnais. Cela restabilisa quelque peu les lignes des joueurs de l'Eure et l'évolution du score bien que ralenti restera toujours favorable aux locaux.

9/2 à la 10<sup>e</sup> minute, 14/8 à la 20<sup>e</sup>, 19-11 à la mi-temps. 24/15 à la 40<sup>e</sup>, 28/16 à la 48<sup>e</sup>, c'est le moment choisi par le manager pour faire sortir L. Robac auteur d'un grand match pour, en faisant rentrer M. Crépin permettre à chaque joueur de pouvoir enfin souffler quelques minutes sur le banc des " remplaçants ". En " Jaune et Bleu " Laurent assurait l'intérim de ces 22 dernières minutes qui ne virent pas pour autant le jeu des locaux baisser d'intensité et la fin du match survint avec un crédit de 13 buts : 34/21.

L'arbitrage fut grandement facilité par l'extrême correction des acteurs (un seul carton jaune en 1 heure de jeu). Cette belle victoire amplement méritée laisse envisager une possible heureuse 2<sup>e</sup> place après les deux ultimes journées en déplacement à Yvetot mais surtout à Gournay le 2 mai où pour clôturer le championnat les joueurs seraient heureux de vous voir très nombreux. Ce serait la meilleure des récompenses pour eux et soyez assurés que le spectacle sera de qualité après avoir réussi son accession à la fin de la saison passée, l'équipe en se hissant dans le haut du tableau a plus que rempli son contrat dans un groupe très serré et d'un très bon niveau.

A féliciter pour ce match les 2 gardiens bien sûr mais aussi le capitaine N. Pouillet (2), M. Errard (6), N. Rapin (10), F. Robac (7), L. Thierry (6), A. Mohoric (3).

Les benjamins ont réalisé un bon 10/10 devant Bihorel. Les cadets se sont inclinés de justesse 19/21 devant les premiers de leur groupe.

Les cadettes en déplacement à Forges, malgré un match médiocre, améliorent leurs précédentes sorties face à cette équipe.

## Excellence Régionale

### Les aînés assurent à Yvetot Les jeunes confirment à Gournay Yvetot - Gournay 27-33

Pas gagné d'avance ... Ce déplacement à Yvetot, avant-dernier match de championnat, était une véritable partie de poker : la victoire et la seconde place du championnat était acquise ; la défaite et tout dépendait du match à Gournay contre le C.O.R. Elbeuf le 2 mai.

Devant une équipe très motivée et n'hésitant pas à employer la manière forte, les Brayons ont réalisé ce que leur classement exigeait : un match parfait. Si les deux mi-temps se soldèrent par un plus 3 chacune, sur le terrain il n'en fut pas de même. Le premier quart d'heure vit les cauchois très entreprenants prendre le commandement pour ne le céder, à la régulière, que dans les 15 minutes suivantes. Les 30 dernières minutes, quant à elles, furent toujours positives en ce qui concerne la marque mais réussissant à revenir à 2 points des Brayons, les Yvetotais se ruèrent à l'attaque mais hélas en confondant handball et ... agressivité (ce que l'on peut regretter de la part de joueurs de ce niveau qui de plus se prévalent d'être des éducateurs), cela heureusement ne suffisait pas et Gournay ne s'en laissa pas compter répondant aux coups par ... des buts bien construits ; quelle belle réponse et quel bon esprit sportif ;

d'énormes qualités morales habitent désormais les Gournaisiens et c'est dans cet esprit que tous ces joueurs pétris de courage et de volonté vous attendent pour vous offrir un spectacle de choix pour l'apothéose de cette saison ce samedi 2 mai à Gournay, dernier match de ce championnat qui fut un grand moment de bonheur pour la section et force est de constater que tous les garçons de cette équipe en portant si haut les couleurs de Gournay se sont montrés dignes de la confiance de tous les responsables sportifs : venez donc très nombreux amis supporters, un pot de l'amitié clôturera cette belle saison qui fut si riche en émotions ... Spectacle garanti. Si vos horaires vous le permettent, n'hésitez pas à être présent des 18 h. 45, l'équipe B qui a gagné son billet pour la division supérieure serait très heureuse d'évoluer devant un nombreux public.

Etait présents et bien présents à Yvetot : M. Crépin, L. Robac, S. Canu, H. Robac, M. Errard, N. Pouillet, N. Rapin, L. Thierry, A. Mohoric, F. Robac.

# Assemblée générale <sup>sep 93</sup>

## Bilan et perspectives

Tout récemment, la section handball de l'A.S.G. a tenu son assemblée générale au Club House, un endroit inhabituel mais fort sympathique.

Souhaitant la bienvenue à l'assistance, le président remercia les sportifs et parents plus nombreux qu'à l'habitude, espérant que ce phénomène sera encore en progression dans le futur, témoignant ainsi de l'intérêt pour cette discipline et encourageant de ce fait les nombreux bénévoles (éducateurs, accompagnateurs, dirigeants) sans lesquels rien ne pourrait se faire.

Il dressa ensuite un bref palmarès d'une saison parfaite pour toutes les sections :

- les cadettes et benjamins, toutes et tous débutants, firent mieux que se défendre.
- les minimes (voir légende de la photo).
- les cadets 2<sup>e</sup> sur l'ensemble des deux phases de leur championnat.
- la 1 B avec 17 victoires, 1 nul et 2 défaites termine en tête de sa poule et accède de ce fait à l'échelon supérieur.
- la 1 A, quant à elle, après son accession en Excellence Régionale obtient la 2<sup>e</sup> place. Un résultat espéré mais pas évident. Avec 15 victoires, 1 nul et 6 défaites, le palmarès était complet. Un grand bravo à tous ces sportifs.

Le bureau directeur a été maintenu dans sa totalité.

- président Jean Démare,
- vice-président Ph. Pouillet,
- secrétaire M. Amblard,
- trésorière Brigitte Bazin.

La parole fut passée à cette dernière dont l'éloge n'est plus à faire pour son dévouement et son sens de l'organisation.

Regrettant en tout premier lieu les départs pour d'autres clubs ou les indisponibilités de certains pour blessure (L. Robac départ Oissel, S. Porthault, R. Canu. Blessés pour la saison A. Guichot, Y. Devergie et quelques jeunes talentueux), il fut agréable de pouvoir compter sur la présence de Frédéric Goy qui sera plus que précieux pour pallier quelques-uns de ces départs ; nous espérons recevoir le renfort d'autres talents, entre autres, un gardien pouvant suppléer le toujours solide Martial Crépin.

En mai 98, avant son départ pour Oïssel,  
on avait fêter les 30 ans du club avec l'équipe de Conches-Caugés  
Un WE inoubliable avant d'aller vivre une nouvelle aventure !



